

Estas tan bien cuando de repente llega ese olor a queso de cabrales que no sabes que hacer con el...



Pues existe un método simple para quitar el olor de las zapatillas y por ende de tus pies, la solución es muy sencilla.

- Pon las zapatillas a la luz solar, con esto matarás muchas bacterias que están en las zapatillas, las dejas al sol unas dos horas. También puedes rociarlas con alcohol, ya que se evapora.
- Ya desinfectadas usa bicarbonato sódico y espolvoréalo por toda la plantilla. Puedes usar los calcetines para hacerlo.
- Si son chancas puedes dejarlas al sol y usar polvos de talco si son de cuero, si son de plástico lávalas y las dejas sumergidas en agua con suavizante.